

Evangelisch - Lutherische Kindertagesstätte

"Unterm Himmelszelt"



Elternbrief Juli und August 2020

Liebe Eltern,



Wenn ihr nicht umkehrt
und werdet wie die Kinder,
so werdet ihr nicht
ins Himmelreich kommen.

Matthäus 18,3

Die Urlaubszeit hat begonnen. Einige Familien konnten schon eine schöne Urlaubszeit miteinander verbringen. Viele freuen sich noch auf den anstehenden Urlaub. Bitte beachten Sie die Regelungen bezüglich der Corona-Pandemie. Wer in ein ausländisches Risikogebiet reist und nach Deutschland zurückkehrt, unterliegt infektionsschutzrechtlichen Verpflichtungen entsprechend der Verordnung des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt zu Quarantänemaßnahmen für Ein- und Rückreisende zur Bekämpfung des Coronavirus (SächsCoronaQuarVO – Anlage 1) vom 25. Juni 2020. Diese sagt aus, dass Reiserückkehrer aus Risikogebieten verpflichtet sind, sich unverzüglich nach der Einreise aus einem Risikogebiet in Sachsen auf direktem Weg in ihre Wohnung oder eine andere geeignete Unterkunft zu begeben und sich für einen Zeitraum von 14 Tagen nach ihrer Einreise ständig dort abzusondern. Dies gilt auch für Kinder. Eine Betreuung ist in der Zeit der Quarantäne nicht möglich.

Die jeweilige aktuelle Liste der Länder oder Landesteile, die als Risikogebiete gelten, ist auf der Internetseite des Robert-Koch-Instituts (RKI) über den Weblink https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Risikogebiete_neu.html abrufbar.

Seit 1. Juli 2020 hat unsere Einrichtung wieder regulär von 6:00 bis 16:30 Uhr geöffnet. Ich möchte Ihnen noch einmal für Ihr großartiges Entgegenkommen, Ihr Verständnis und Ihre Geduld in den vergangenen Monaten danken.

Wir freuen uns sehr, den Vorschulkindern am 19. Juni 2020 ein gelungenes Zuckertütenfest gestaltet zu haben. Auf der Burg Stolpen konnten sich die Kinder wie kleine Ritter fühlen. Am Nachmittag erhielten unsere Großen voller Stolz ihre erste Zuckertüte in der St.-Jacobi-Kirche.



Am 24. Juni 2020 konnten unsere Kinder sich über eine lustige Geschichte über Petterson und Findus freuen.

Auch die Fotoaktion Anfang Juli konnten wir durchführen und das Wetter hat gut durchgehalten. Frau Doil bearbeitet Anfang August unsere Bilder nach ihrem Urlaub. Bitte haben Sie noch etwas Geduld.



Wir freuen uns, Maria Pötschke ab 07. August 2020 in unserem Team als Erzieherin begrüßen zu können, und wünschen Ihr für den Start in unserem Haus alles Liebe und Gute sowie Gottes reichen Segen.



Am 01. September findet die nächste Altkleidersammlung zu Gunsten unserer Kita statt.

Am 09. September planen wir unsere Herbst-Kleiderbörse und freuen uns auf eine rege Beteiligung.

Im Foyer unserer Kita ist ein Bücher-Tausch-Regal entstanden. Eltern können zu Hause aussortierte Bücher darin abgeben und sich aus dem Regal neue Literatur für zu Hause mitnehmen. Wir danken allen Eltern, die sich bereits daran beteiligt haben und freuen uns weiterhin auf einen regen Bücheraustausch.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete Ferienzeit und einen wunderschönen Urlaub. Bleiben Sie behütet!



Es grüßt Sie von Herzen im Namen des Teams und des Trägers Ihre Nicolle Ehnert